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ХРОНИКА НАУЧНОЙ ЖИЗНИ

   КОНФЕРЕНЦИИ, ЗАСЕДАНИЯ, СЕМИНАРЫ

Заседание ученого совета ФГБУН ВолНЦ РАН 31.03.2021

С ЗАСЕДАНИЙ УЧЕНОГО СОВЕТА

31 марта 2021 года состоялось засе-
дание ученого совета ФГБУН ВолНЦ РАН, 
на котором были представлены сообщения 
заведующего Центром трансфера и ком-
мерциализации технологий младшего на-
учного сотрудника А.А. Давыдовой и заве-
дующего лабораторией интеллектуальных 
и программно-информационных систем 
В.А. Ригина.

В информационно-аналитическом со-
общении «Диверсификация деятельности 
ЦТиКТ в целях обеспечения реализации 
задач Программы развития ВолНЦ РАН» 
Арина Александровна Давыдова определи-
ла структуру программы развития Центра 
трансфера и коммерциализации технологий 
(ЦТиКТ), рассказала о результатах, достигну-
тых центром за 2020 год. Затем она выделила 
основные направления деятельности центра, 
среди которых привлечение финансирова-
ния на реализацию проектов, патентование, 
новое направление – аудит системы сбыта 
предприятия / аудит в области продаж и мар-
кетинга, анализ стратегических направлений 
развития бизнеса. В заключительной части 
Арина Александровна представила перспек-
тивы развития и вклад Центра трансфера и 
коммерциализации технологий в достиже-
ние показателей развития ФГБУН ВолНЦ РАН.

В обсуждении сообщения приняли уча-
стие д-р экон. наук А.В. Маклахов, д-р экон. 
наук М.В. Селин, д-р экон. наук В.А. Ильин, 
д-р экон. наук Т.В. Ускова, канд. экон. наук 
О.Н. Калачикова, канд. экон. наук Л.В. Бабич, 
канд. экон. наук С.А. Кожевников.

Заведующий лабораторией интеллектуаль-
ных и программно-информационных систем 
ФГБУН ВолНЦ РАН Василий Александрович 
Ригин в информационном сообщении «Раз-
ви тие научно-исследовательской деятель-
ности в ЛИиПИС в контексте реализации 
Про граммы развития ВолНЦ РАН» про-
ана лизировал внешнюю, внутреннюю сре-
ду и про блемы исследовательской деятель-
ности лаборатории интеллектуальных и 
программно- информационных систем. В за-
ключение В.А. Ригин рассказал о научном 
заделе и перспективных направлениях ис-
следований ЛИиПИС, представил план реа-
лизации программы развития исследований 
лаборатории на период до 2025 года.

В обсуждении сообщения приняли уча-
стие д-р физ.-мат. наук А.И. Зейфман, д-р 
экон. наук В.А. Ильин, д-р экон. наук А.А. Ша-
бунова, канд. экон. наук Е.А. Мазилов.
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